



令和7年2月1日
富士宮市立貴船小学校
学校だより 第10号
全校児童 516名

令和7年は2月2日が節分、3日が立春です。まだまだ寒い日が続きますが、これから少しずつ春に近付いていきます。校庭の木々の芽は今、固く結んでいます。開花に向けての準備が進んでいます。わたしたちも、進級の春に向けての準備の時期です。

2月、まずは今の学年の学びをまとめ、自分の成長の振り返りをしましょう。振り返りを丁寧に行うことで、心が整います。次の学年につながるように、めあて(なりたい自分)をどこまで達成できたのか、まだどこが足りないのかを振り返りましょう。その足りないところを2月、3月に調整を図り、来年度のめあて(なりたい自分)を描いてほしいと願っています。

思いと活動を引き継ぐバトンタッチ集会

1月22日にバトンタッチ集会を行いました。これまで貴船小の中心となって活躍してきた6年生から5年生と4年生に委員会活動のバトンが引き継がれる集会です。委員会活動は、よりよい学校、安全・安心な学校にするために、こどもたちが自発的、自主的に活動する場です。

今年度もこどもたちはそれぞれの委員会の特徴を生かして、貴船小をより明るく、より楽しくするために「きぶねっ子目標」を立て、主体的に取り組んできました。朝の時間、休み時間や放課後の時間などに異学年のこどもたちが話し合ったり、仕事を分担したりして活動します。気心がしれた同学年、同学級の友達と活動するよりも、連携を図ることや協働することの大変さはあるかもしれませんが、委員会活動は自分が決めた仕事や任された仕事に責任をもって行うことに加えて、自分たちのアイデアを全校のみんなに喜んでもらえているという自己有用感を高める場となっています。

バトンタッチ集会は、引き継ぐ6年生と引き継がれる4、5年生が相対して整列し、お互いに言葉を伝え合う儀式的な会です。こどもたちの真剣なまなざしと真摯な態度に、体育館が緊張した雰囲気となります。マイクなしで語るこどもの一言一言に達成感と意欲を感じ取ることができました。

これまで休み時間や放課後の時間など、自分の時間に学校のため、みんなのために活動してきた6年生の活躍に感謝するとともに、4、5年生には、6年生が創り上げてきた貴船小委員会の文化を引き継ぎ、新しい考えでよりよい学校、自分も人も大切に作る学校を創っていくよう期待しています。1年生から3年生の皆さんは、今学級で活動している当番活動や係活動などの活動を責任と楽しさを感じながら、取り組んでみてください。それらの活動がこの委員会活動につながっています。

この児童会活動で身に付けた資質・能力は、将来、多様な他者と協働しながら、地域の課題を自分のこととして捉えて主体的にその課題解決に関わり、貴船のまちを創っていく社会の一員として活躍していく力となります。

校長 松井 敬子

～富士宮市内 俳句誌「甘藍（カンラン）」1月号より～

- 七五三色とりどりの着物着て（今村 沙和子）
- 色づく葉 山のお寺の秋探し（後藤 祐月）
- 子どもたちかけっこしてる木がらしと（佐野 貴央）
- 散歩中風にふかれるもみじの葉（鍋田 結花）
- みの虫の葉っぱのねぶくろあったかそう（武田 凌明）
- 息切らし元気いっぱい雪合戦（清 暖莉）



ホームページ「学校の様子」では、3学期もほぼ毎日、こどもたちのがんばりを紹介しています。ぜひご覧ください。http://www.fujinomiya-shizuoka.ed.jp/e-school/04kibune/

「6年生」から「5・4年生」へ

委員会バトンタッチ集会が行われました。

この集会において、児童会活動の中心が6年生から4・5年生に引き継がれました。6年生の委員長から5年生の新委員長に委員会の証が思いとともに渡されました。



年長児さんを迎えて

1年生は、年長児さんを招き交流会を実施しました。

1年生と年長児さんがペアを組み、1年生は年長児さんに校内を案内したり、一緒に遊んだりしました。

1年生は、年長児さんのことを考えながら優しく小学校のことを教えていました。

1年生は、もうすぐ2年生です。



「令和7年度に始まるコミュニティスクールについて」の説明第4弾 学校運営協議会のメンバーは？

学校運営協議会のメンバーには、保護者や地域住民、教育関係者などが選ばれます。貴船小では、区長様やPTA役員、地域学校協働本部事業コーディネーター、地域有識者の方などから人選を進めているところです。これらのメンバーは、学校運営や教育活動に対する意見を出し合い、学校と地域社会との連携を強化します。この協議会は、学校運営の透明性を高め、信頼関係を築く重要な役割を果たしていきます。

北校舎の長寿命化工事終了

2月14日をもって、北校舎の長寿命化工事が終了します。保護者及び地域の皆様にはご迷惑をおかけしました。この工事により、校舎の防水等の整備が施され安全性が高まりました。また、旧東校舎跡地は駐車場として整備されました。

来年度（令和7年度）は南校舎、再来年度（令和8年度）は体育館の工事が計画されています。

2月行事予定 ※1/22 現在 詳細は各学年からのお便りでご確認をお願いします。

※SCはスクールカウンセラー、SSWはスクールソーシャルワーカー、ALTは外国語指導助手の略です。

1	土	富士山学習 PART II 発表会 8:00 四中	13	木	授業参観 ②低学年
3	月	全校集会 SC 来校			③中学年・5組～10組 ④高学年
4	火	5～10組お話の森 SSW ALT	17	月	5年お話の森 SC 2年打楽器鑑賞会
5	水	校納金振替日 学校司書 ALT 6年小中交流会	18	火	1年お話の森 学校司書 学校評議員会 SSW
6	木	学校司書 ボランティア感謝会	19	水	6年ありがとう集会 弁当の日
7	金	1年変則3日課（1年 12:30 下校、5組 9組 12:50 下校） 入学説明会	20	木	こども安全の日 学校司書
			25	火	6年普5日課 4年お話の森 4・5年委員会活動
9	日	PTA古紙回収	27	木	5年卒業式式場仮設営
10	月	2年お話の森	28	金	全校集会

3月12日（水）は、学級懇談会が開かれます。低学年と5組から10組は13:40～、高学年は14:40となります。

編集後記 厳しい寒さを切り裂くように校庭のいたるところに水仙の花が凛と咲き始めています。1年生が来年の1年生のためにと植えたチューリップもほとんどが芽を出しました。どんなに寒くても確実に春は近づいています。学校では、6年生を中学へ送り出すための準備、そして新1年生を迎えるための準備が進んでいきます。それとともに、どの子も新しい学年に向け、期待と不安が芽生えていく時期となります。まだまだ寒さ厳しい2月ですが、春の訪れとともに、こどもたちが次学年に向け一歩一歩向かう姿を見守ることが楽しみです。【文責：教頭 望月】

